

Eisbären gewinnen in Kitzbühel

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Montag, den 27. August 2018 um 12:59 Uhr



Die Eisbären Regensburg konnten am gestrigen Sonntag auch ihr drittes Vorbereitungsspiel gewinnen. Nach dem 7:2 im Heimspiel gegen Kitzbühel folgte ein 6:3-Auswärtssieg bei den Österreichern.

Vor ca. 150 mitgereisten Eisbären-Fans erwischten die Gäste aus der Oberpfalz den perfekten Start in die Partie. Bereits nach 19 Sekunden schlug die Scheibe das erste Mal im Tor der Kitzbüheler ein, Torschütze war Richard Divis. Im Lauf des ersten Abschnitts erspielten sich die Eisbären ein Chancenplus, was bis zur Pause in zwei weitere Treffer umgemünzt wurde. Die Verteidiger Philipp Vogel (16.) sowie Petr Heider (19.) sorgten für eine verdiente 3:0-Pausenführung der Domstädter.

Im zweiten Drittel konnten sich auch die Gastgeber einige Einschussmöglichkeiten erspielen, fanden aber in Peter Holmgren ihren Meister. In der 32. Minute sorgte Richard Divis mit seinem zweiten Treffer an diesem Abend und dem 0:4 für die endgültige Entscheidung. Nach dem Treffer wechselten die Eisbären den Torhüter. Für Peter Holmgren kam Nachwuchsgoalie Raphael Fössinger in die Partie. Die Adler aus Kitzbühel konnten zwar in der 33. Minute durch Arturs Homjakovs auf 4:1 verkürzen, aber Peter Flache stellte in Minute 38 den alten Abstand wieder her.

Im Schlussabschnitt betrieben die Hausherren durch zwei Treffer von Thomas Mader (45. und 59. Minute) noch etwas Ergebniskosmetik. Für den Schlusspunkt an diesem Abend sorgte Xaver Tippmann mit dem Treffer ins verwaiste Adler-Tor zum 6:3-Endstand.

Bevor es am kommenden Freitag mit dem Heimspiel gegen die Hamburg Crocodiles auf dem Eis weitergeht, findet am heutigen Montag ab 18:00 Uhr die Saison-Eröffnungsfeier der Eisbären im Hahn-Zelt auf der Regensburger Herbstdult statt.